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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 13.01.2021 

AN/0090/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 28.01.2021, TOP 7.6 

Absenkung der Bordsteine in der Germaniastraße in Höhe des Höhenberger 
Kirchweges in Köln-Höhenberg 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 13.01.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Auf-
nahme des o.g. Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 
28.01.2021. 
 
Beschluss: 
 
Die Bezirksvertretung Kalk beschließt, die Bordsteine in der Germaniastraße in Höhe 
des Höhenberger Kirchweges in Köln-Höhenberg abzusenken und ebenso, wie die 
vorhandene Querungshilfe, mit taktilen Elementen für blinde und sehbehinderte 
Menschen zu versehen. 
 
Begründung: 
 
Der Übergang des Höhenberger Kirchweges an der Germaniastraße ist nach der 
Umgestaltung der Germaniastraße nicht mehr barrierefrei.  
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Unter dem Link ist die Stelle einsehbar und die frühere Absenkung und die bordstein-
freie Querungshilfe sind deutlich zu erkennen: 
 
https://www.google.com/maps/@50.9413159,7.0185953,3a,75y,188.15h,66.03t/data
=!3m6!1e1!3m4!1sVEDhHYNZNCqc2FqYXzE2kg!2e0!7i13312!8i6656  
 
Der Weg - eine der zentralen Verbindungen zwischen dem Stadtteil Kalk und der 
Merheimer Heide - ist eine Fußgänger*innen- und Radfahrer*innenstrecke und wird 
rege von Menschen mit Kinderwagen und Rollatoren sowie Familien mit Kindern auf 
Lauf- oder Fahrrädern oder Fahrradanhängern genutzt. Um für alle Passierende eine 
bestmögliche Fahr- und Nutzqualität zu gewährleisten, sollten die Bordsteine wieder 
abgesenkt und mit taktilen Elementen für blinde und sehbehinderte Menschen ver-
sehen werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 
 
 

 gez. Gallerach 
Manuela Grube Stephanie Gallerach 
Fraktionsvorsitzende Stellv. Fraktionsvorsitzende 

https://deref-gmx.net/mail/client/KazbdSEBglo/dereferrer/?redirectUrl=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2Fmaps%2F@50.9413159%2C7.0185953%2C3a%2C75y%2C188.15h%2C66.03t%2Fdata%3D!3m6!1e1!3m4!1sVEDhHYNZNCqc2FqYXzE2kg!2e0!7i13312!8i6656
https://deref-gmx.net/mail/client/KazbdSEBglo/dereferrer/?redirectUrl=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2Fmaps%2F@50.9413159%2C7.0185953%2C3a%2C75y%2C188.15h%2C66.03t%2Fdata%3D!3m6!1e1!3m4!1sVEDhHYNZNCqc2FqYXzE2kg!2e0!7i13312!8i6656

